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Às nove horas e trinta minutos, do dia oito de junho de dois mil e dezesseis, na sala de reunião
do Conselho Municipal de Educação de Ananindeua, ocorreu a quarta reunião da Comissão de
Monitoramento e Sistematização do Fórum Estadual de Educação – FEE-Pa, com a presença
dos seguintes membros: Prof. Francisco Willams Campos - Vice Coordenador do FEE; Maria
Gorete Rodrigues de Brito – Coordenadora da Comissão de Monitoramento e Sistematização,
Karine  Almeida  Paixão – SEFEE;  Prof.ª  Ana Izabel  M. Soares  – FME/Ananindeua;  Prof.
Emmanuel  Ribeiro  Cunha  –  ANFOPE.  Os  seguintes  membros  justificaram  previamente
ausência: Prof. Ana Rosa Peixoto de Brito – ANFOPE; Prof. Wilson Barroso – PROIFES;
Márcia Andréia Ribeiro – SEDUC, Márcia Arguelles Pantoja – SESI; Gleaecy Leal Pacheco
Moy - SESI. Os demais membros não se manifestaram. A Reunião tratou da seguinte pauta:
Definição dos Grupos de Pesquisa das Instituições de Ensino Superior que poderão subsidiar
tecnicamente o monitoramento e avaliação do Plano Estadual de Educação; O que ocorrer. A
Coordenadora  da  Comissão  de  Monitoramento  e  Sistematização  do  FEE-Pa,  Prof.ª  Maria
Gorete  Rodrigues  de  Brito,  saudou  os  presentes  e  deu  início  à  reunião.  Nos  informes  a
Secretária executiva comunicou que providenciou as cópias do Plano Estadual de Educação
para os membros da Comissão conforme solicitado. A coordenadora apresentou os objetivos
da reunião bem como o instrumento elaborado para relacionar os Grupos de Pesquisa com as
metas do Plano Estadual de Educação. O Prof. Francisco Willams C. Lima, Vice Coordenador
do FEE-Pa, fez um breve apanhado acerca do teor das reuniões anteriores a fim de situar os
membros  que  não  haviam  participando  dos  encontros  anteriores  da  Comissão  de
Monitoramento  e  Sistematização.  O  Prof.  Emmanuel  Ribeiro  Cunha,  representante  da
ANFOPE mencionou que a UEPA desconhece a demanda da Comissão acerca da contribuição
dos Grupos de Pesquisa no trabalho de Monitoramento do PEE. Nesse aspecto, e considerando
o quórum reduzido composto de apenas duas instituições, o Prof. Francisco Willams C. Lima
sugeriu que não se faça seleção dos Grupos de Pesquisa - GP´s de cada Instituição de Ensino
Superior - IES´s, mas que o FEE-Pa, reconhecendo a relevância das pesquisas realizadas por
estas IES´s acerca das temáticas relacionadas ao PEE,  formalize solicitação para que estas
encaminhem a demanda da Comissão aos seus respectivos GP´s, solicitando a colaboração no
sentido de identificar a(s) meta(s) que estejam relacionadas com a investigação desses grupos,
a  fim de  subsidiar  técnica  e  cientificamente  o  trabalho da  Comissão de  Monitoramento  e
Sistematização, inclusive com a participação dos mesmos nas reuniões do Fórum. Os membros
presentes concordaram com a sugestão e ficou definido prazo para resposta das IES´s até o dia
dezessete de junho do corrente ano. Dessa forma, foi elaborado documento para envio às IES
´s. Na sequência da reunião, a coordenadora realizou ajustes na agenda de trabalho, e ficou
agendada a  próxima reunião  da  Comissão  de  Monitoramento  e  Sistematização para  o  dia
quatorze de junho, no auditório do Instituto de Ciências da Educação da Universidade Federal
do Pará - ICED/UFPA, ao final da Reunião Ordinária do FEE-Pa. Nada mais havendo a tratar,
a coordenadora agradeceu a presença de todos e a reunião foi encerrada, e eu, Karine Almeida
Paixão,  lavrei  a  presente  Ata  que  vai  com frequência  em anexo.  A ata  foi  submetida  à
apreciação pelo pleno e foi aprovada por unanimidade com suas devidas correções.

Ata da Reunião da Comissão de Monitoramento e 
Sistematização do Fórum Estadual de Educação do 
Estado do Pará – FEE-PA, realizada ao dia oito do mês 
de junho de dois mil e dezesseis.

 




